

Sauna Dossenheim e. V.

Schwitzkasten



Das Infoblatt des Trägervereins der Sauna am Hallenbad in Dossenheim

15. März 2023



Was die Sauna Dossenheim ausmacht... das wissen Michael, Andy und Andy ganz genau ... wenn sie Donnerstagmittag nach Dossenheim in die Sauna kommen. Geselligkeit, Entspannung, nette Leute, na klar und natürlich Hitze und das Schwitzen. 🥵



Auch einige Stammgäste feierten im kleinen Kreise Rosenmontag in der Sauna. So soll es sein, dass man einfach mal abschalten kann und auch noch was für die Gesundheit tut.

Bitte Vormerken !!

Die Jahreshauptversammlung

am 18.04.2023 der Sauna Dossenheim e.V. steht

wieder an und somit Wahlen (alle zwei Jahre) zum neuen Vorstand. Das Ganze findet im Lokal Gaststätte Tominac, Dossenheimer Landstraße 151 (Großmarkthalle) statt. Beginn 19.00 Uhr. Wir freuen uns über viele Vereinsmitglieder u. Gäste!





Danke mal... an unsere Damen am Empfang. Karin, Heidi, Niltza, Andrea und Marion" versuchen es allen recht zu machen und dass sich jeder wohl fühlt. Sollte das aber mal nicht der Fall sein, so gibt es den **Kummerkasten**, wo jeder Gast Anregungen und Beschwerden in schriftlicher Form loswerden kann. Dieser steht am **Bistro**. Alle Mitteilungen werden jeweils bei der Vorstandssitzung besprochen. Wir sind für gute Ideen immer dankbar. Also traut Euch!

Die vergangene Lange Saunanacht war wieder ein Erfolg. Auch wenn es nicht ganz so viel Gäste wie letzten November waren, so hat doch auch die Saunanacht vor drei Wochen wieder etliche Besucher zu uns nach Dossenheim gelockt. Bei den üblichen Ritualen konnten sich die Gäste an verschiedenen Düften erfreuen und es gab auch einige Kleinigkeiten zu essen. Zu Besuch war an diesem Abend die Rhein-Neckar-Zeitung und hat einen schönen Artikel veröffentlicht. Darüber haben wir uns sehr gefreut!

Die nächste Lange Saunanacht findet übrigens am **18. November** statt.

Und noch etwas in eigener Sache

Es wurde wieder vermehrt der Wunsch geäußert, die Decken im Ruheraum auszulegen. Wir haben uns jedoch nach langem Hin und Her entschieden, die Decken aus **hygienischen Gründen** nicht mehr auszulegen. 😞 So hoffen wir auf Euer Verständnis.

